
Qu’a  donc  fait  la  médiocre
Borne pour être nommée à des
postes prestigieux ?
écrit par Christine Tasin | 17 mai 2022

https://resistancerepublicaine.com/2022/05/17/qua-donc-fait-la-mediocre-borne-pour-etre-nommee-a-des-postes-prestigieux/
https://resistancerepublicaine.com/2022/05/17/qua-donc-fait-la-mediocre-borne-pour-etre-nommee-a-des-postes-prestigieux/
https://resistancerepublicaine.com/2022/05/17/qua-donc-fait-la-mediocre-borne-pour-etre-nommee-a-des-postes-prestigieux/


Macron a nommé le remplaçant de Castex...

Quand je lis ce qui se dit sur les réseaux sociaux, je peux
vous  dire  que  tout  le  monde  s’en  branle  (pardon  pour  la
vulgarité  mais  seul  ce  mot  montre  l’intensité  du  manque
d’intérêt pour la donzelle, ou plutôt pour le nouveau premier
Ministre).

Tout le monde a compris que, quel que soit le nominé, ce
serait juste un valet de plus de Macron, chargé des basses
oeuvres, n’ayant aucune liberté, aucune initiative… Macron a
compris la leçon avec Philippe qui a profité de son passage à
Matignon pour se faire connaître, créer son propre parti et
rivaliser quelque peu avec le maître des Horloges.

Alors, dorénavant, avec Macron les seuls premiers Ministres
que nous aurons ça ne sera que du gros balourd sans charme,
sans charisme, sans intelligence, sans ambition.

Ce sera donc Borne…
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Grisâtre, visage perpétuellement défait, même pas souriante ni
avenante à défaut d’être active, voire efficace (je sais,
c’est  impossible  pour  les  ministres  de  Macron,  sauf  à
confondre  nocivité  et  efficacité).

Seulement 19% des Français auraient une image efficace de
Borne. Et encore, je suis sûre que le sondeur a dû expliquer
qui elle est (pas ce qu’elle a fait, puisque le peu qu’elle a
fait c’est toujours du moins pour la collectivité, pour les
Français ) pour que les sondés voient à peu près de qui on
parle.

Le parcours de Borne ? Celui d’une ambitieuse sans talent
portée au pouvoir par le jeu des politiques, et là aussi
sans doute parce que la mode est de mettre en avant les
femmes, fussent-elles connes comme des balais !

Inspecteur des ponts et chaussées, préfet,  au cabinet de
Jospin, de Lang (Education Nationale) qu’elle a conseillé,
pile les années où la situation de l’EN s’est sérieusement
aggravée !... elle finit par devenir directeur de Cabinet de
Royal au ministère de l’écologie (on ne dira pas merci une
fois de plus à Hollande qui a mis le pied à l’étrier à la
bonne femme, qualifiée de « bête de travail » par Hidalgo…
rions un peu. Entre bêtes on se comprend.

En tout cas cela a dû peser dans le choix de Macron désireux
d’attirer le vote des écolos tout de même un peu inquiets
devant la folie d’un Mélenchon, malgré l’accord de la NUPES.

On rappellera qu’elle a conclu un  accord secret conclu en
2015  entre  le  ministère  de  la  Transition  et  les  sociétés
d’autoroutes  avantageant ces dernières !

Elle passe directement à la RATP de 2015 à 2017, nommée par
Hollande !  Pourquoi ???? En tout cas, sa gestion de la RATP
était tout sauf humaine… elle était surnommée « borne-out »…
Et elle a bien navigué pour que l’islam ait une place de choix
dans l’entreprise !



De là, hop ! Elle arrive dans la Macronie, ministre chargée
des Transports  en 2017. On lui doit la fin des petites lignes
de chemin de fer. Elle a largement contribué à faire mourir
les zones rurales.

Puis Ministre de la transition écologique et solidaire, elle
était/est favorable à la baisse la vitesse sur autoroute à 110
km/h  !   C’est  elle  qui  a  concrétisé  la  fermeture  de
Fessenheim, a instauré une écotaxe sur les billets d’avion…
Cerise sur le gâteau, elle avait décidé de punir tous ceux qui
viennent travailler en voiture, sans co-voiturage, en donnant
des  primes  aux  salariés  se  déplaçant  en  vélo  ou  en  co-
voiturage mais pas un sou pour les petits, les sans grade, les
fauchés obligés de prendre leur voiture pour aller bosser.

Ça va être rigolo et donné dorénavant de voyager avec la folle
du Calvados ! 

Enfin,  ministre du travail, de l’emploi et de l’insertion,
elle avait annoncé, avec un visage dur comme celui de Staline
que les patrons des entreprises recevant du public devaient
veiller chaque jour à ce que leurs employés soient vaccinés
sauf à être suspendus sur le champ. D’ailleurs on saluera sa
capacité et d’écouter et de discuter, elle qui, interviewée
fin août 2021, disait qu’il était bien que l’on discutât à
l’Assemblée mais que, in fine, la loi devrait être votée en
l’Etat !

Voilà un Premier Ministre d’airain que rien ne fera changer
d’avis, même l’évidence. Macron a dit…. Borne obéira.

 

Ce qui m’interpelle et que je voudrais comprendre c’est
pourquoi et comment cette bonne femme a réussi à obtenir des
postes lui rapportant or et pouvoir alors qu’elle ressemble
plus à un Attila ne laissant que ruines et les yeux pour
pleurer aux Français, partout où elle passe.



Fait-elle partie des happy few mis en jambe à Bilderberg, au
Grand siècle, chez les Young Leaders, et autres officines où
les Américains forment nos prétendues élites destinées à
couler la France ?

 

 


